

ESV WEIERFING - Saisonreport Jänner - Februar 2011



ORTSMEISTERSCHAFT Natureis

19 Mannschaften traten am 29. Jänner 2011 unter der Organisation des ESV Aurolzmünster im Natureis-Stadion Stöckl zur Ortsmeisterschaft im Eisstockschießen an. Nach spannendem Spielverlauf siegte die Mannschaft ESV Weierfing II mit den Spielern (v.l.n.r.) Helmut Mayer, Franz Hörändner, Engelbert Dötzlhofer, Helmut Köglbauer im großen Finale um den Ortsmeistertitel 2011 gegen den ESV Weierfing I. Das kleine Finale um Rang 3 gewannen die Eisbären gegen die Mannschaft des Turnvereins.

BUNDESLIGA Eisstocksport Herren

Bei der Bundesliga der Herren am 19. u. 20. Februar 2011 in der Eishalle Amstetten (NÖ) erkämpfte unsere Mannschaft ESV STEP WEIERFING mit einer tollen sportlichen Leistung an beiden Tagen den Vizemeistertitel und damit den Wiederaufstieg in die Staatsliga im Winter 2011/2012. (v.l.n.r.: Franz Grübler, Hansi Reischenböck, Norbert Hörändner, Hans Gruber und Leopold Zaglmayr). Hans Reischenböck wurde zusätzlich in 's Österreichische Nationalteam einberufen und wird von 2.-5. März 2011 in Bruneck (I) an der Europameisterschaft teilnehmen; dazu wünschen wir viel Erfolg.



ESV WEIERFING erstmals ÖSTERREICHISCHER MEISTER bei den SENIOREN Ü50



Im November in der Unterliga West aufgestiegen, darauf folgend im Dezember in der Landesliga West erneut aufgestiegen wurde im Jänner bei der Senioren-Landesmeisterschaft erstmals der Titel errungen, was gleichzeitig die Qualifikation für die österr. Meisterschaft bedeutete. Diese fand am 26. 02. 2011 in Klagenfurt statt und die Mannschaft (v.l.n.r.) Franz Hörändner, Walter Ott, Helmut Mayer, Leopold Zaglmayr, Hans Gruber errang dabei die Goldmedaille; einen der größten Erfolge der Vereinsgeschichte und gleichzeitig der krönende Abschluss einer überaus erfolgreichen Winter-Saison.

INFO und EINLADUNG:

Für die Staatsmeisterschaft der Herren im Stocksport Mannschaftsspiel wurde ein NEUER MODUS beschlossen; 16 Mannschaften spielen in 4 Vierer-Gruppen (angelehnt an die Fußball Championsleague) in Heim- u. Auswärtsspielen in einer laufenden Meisterschaft um den Staatsmeistertitel. Dieser neue Modus soll das Interesse der Medien und der Zuschauer heben. Es werden TOP-Mannschaften in die Stocksporthalle Aurolzmünster kommen und es würde uns freuen, wenn viele Fans unsere Mannschaft dabei unterstützen. Die Gruppenauslosung findet am 13. März statt; anschließend geben wird die Gegner und unsere Heimspieltermine in den regionalen Medien rechtzeitig bekannt. (Rückfragen an Franz Hörändner unter 0699 / 11405648)